

AUSTAUSCHEN, INFORMIEREN, NETZWERKEN: WER WAR IN WÜRZBURG DABEI?

Die Würzburger Karosserie- und Schadenstage sind eines der wichtigsten Events der Branche. Rund 1.300 Teilnehmende zog es in diesem Jahr nach Würzburg. Neben der fachlichen Weiterbildung stand dabei vor allem der brancheninterne Austausch im Vordergrund. Zudem nutzten die Besucherinnen und Besucher die Gelegenheit, um sich bei den gut 90 Ausstellern über aktuelle Trends, Optimierungspotenziale und neue Technologien zu informieren. Wer in Würzburg vor Ort war, sehen Sie in unserer Bildergalerie.

Carina Hedderich